

Multitudinaria marcha reclamó Justicia por el femicidio de Micaela Zalazar

Familiares, amigos y conocidos la joven de 28 años embarazada que fuera asesinada por su pareja, Renzo Pancera, participaron en la tarde de ayer de una multitudinaria marcha en reclamo de justicia por el centro de la ciudad - Autoridades policiales brindaron detalles del hecho.

Inf. en Págs. 2 y 3.



La marcha se detuvo frente al municipio y realizó el pedido de justicia por Micaela. Foto De Sogós.

Confirmó el Intendente que el distrito continúa en Fase 3

Se amplía el horario para actividades comerciales no esenciales y se permiten actividades deportivas individuales en Clubes y al aire libre - Vuelve a habilitarse para esta instancia el Autódromo Municipal.

Inf. en Pág. 4.

CONFERENCIA DE PRENSA DEL COMITÉ DE CRISIS EN SALUD
Se insta a evitar contactos estrechos para prevenir nuevos contagios

Inf. en Pág. 5.

Grave accidente en la noche del domingo

Inf. en Pág. 6.

PANDEMIA COVID-19
Con 119 casos activos, se redujeron los sospechosos

INFORME ADICIONAL 14 DE SEPTIEMBRE

En el día de hoy, se recibieron 4 resultados para CORONAVIRUS en nuestro Distrito, de los cuales 1 es negativo y 3 positivos.

Uno (1) de los casos corresponde a una persona adulta, declarada esencial en la Emergencia, con antecedente de viaje a zonas de alta circulación viral. Cursando la enfermedad en forma ambulatoria.

Los otros dos (2) casos, corresponden a personas adultas cuyo nexos epidemiológico está en estudio. Cursando la enfermedad en forma ambulatoria.

Se suman al total de positivos en la fecha cuatro (4) nuevos casos que se diagnostican por Criterio Clínico epidemiológico. Corresponden a una persona menor de edad y tres personas adultas que se encontraban aisladas al momento de la consulta, por convivir con un caso confirmado. Cursando la enfermedad en forma ambulatoria.

Las personas ambulatorias, desde la consulta al Sistema de Salud, permanecen aisladas en su domicilio y con seguimiento telefónico.

Los convivientes y contactos estrechos conocidos de los pacientes se encuentran en aislamiento preventivo y bajo seguimiento telefónico.

Inf. en Pág. 4.